
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Acquaviva delle Fonti, 14 dicembre 2015 
 
 
 

Onorevole Ministro, 
 
l’Associazione conSLAncio costituita poche settimane orsono, rappresenta già 

centinaia di pazienti italiani affetti da sclerosi laterale amiotrofica (sla) 

Premesso che: 

la patologia di cui trattasi ad oggi non dispone di alcuna terapia 

in Italia si stimano almeno 3.500 malati e 1.000 nuovi casi all’anno 

Tenuto conto che: 

sul mercato giapponese la società farmaceutica Mitsubishi Tanabe Pharma produce e 

distribuisce un farmaco denominato Radicut  

le competenti autorità sanitarie locali hanno autorizzato l’uso di tale farmaco per la 

cura della sla in Giappone  

Preso atto 

dei risultati, seppur modesti, ottenuti sui pazienti italiani trattati con tale farmaco 

Chiede 

di attivare tempestivamente tutte le necessarie misure per importare il Radicut sul 

territorio italiano in tempi rapidissimi e renderlo immediatamente disponibile ai 

pazienti che ne faranno richiesta. 

Per rendere il Vostro intervento più tempestivo, mettiamo a Sua disposizione sin da 

subito le evidenze cliniche dei nostril associati. 

 

Il Segretario 

Ciro Armigero 


